



“Terminé al borde de la muerte en la calle”: profesor de *Ibero Puebla*

NANCY CAMACHO
PUEBLA

“Terminé al borde de la muerte” en las calles, refirió Leonardo Ariel Escobar Barrios, académico de la Universidad Iberoamericana de Puebla, al relatar en un video lo que ocurrió en los casi 20 días que estuvo en calidad de desaparecido, luego de haber sido arrestado por la Guardia Nacio-

nal en el municipio de Apodaca, Nuevo León.

“Me tuvieron incomunicado, golpeado, sin comida y tomando agua de un grifo oxidado”, acusó al tiempo de rechazar que su arresto se haya debido a un “altercado de orden público” en el aeropuerto de aquella ciudad.

Aseguró que nunca presentaron pruebas contra él y que jamás

apareció en el Registro Nacional de Detenciones, una omisión que lo dejó sin defensa alguna.

Dijo que su arresto se prolongó por tres días, durante los cuales permaneció recluido en condiciones inhumanas y sin recibir atención médica, a pesar de haber sido golpeado y lesionado.

Tras ser liberado, se le impidió el acceso al Aeropuerto Interna-

cional de Monterrey, fue despojado de sus pertenencias y terminó viviendo en situación de calle “al borde de la muerte”.

Su condición lo llevó a ser rescatado por un vehículo vinculado a un centro comunitario de atención a adicciones, donde permaneció ocho días inconsciente, sin documentos ni posibilidad de ser identificado.

El rector de la *Ibero Puebla*, Alejandro Eduardo Guevara Sanguinés, informó que la institución puso a disposición de Escobar todos los recursos legales, médicos y psicoafectivos para continuar su recuperación. —